

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 056

Le 11 mars 1988

RÉUNIONS CANADA-SUÈDE SUR LE DÉVELOPPEMENT DE LA TECHNOLOGIE ET LA COOPÉRATION INDUSTRIELLE ET COMMERCIALE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que Sa Majesté le Roi de Suède Carl XVI Gustaf et une délégation d'industriels et spécialistes en ingénierie de Suède participeront à un symposium sur la technologie à Ottawa la semaine prochaine.

Le symposium et une session simultanée sur la coopération Industrielle et commerciale se dérouleront au cours d'une visite faite au Canada par le Roi et la délégation de Suède du 14 au 18 mars 1988. Le chef de la délégation est le ministre du Commerce extérieur de Suède, Mme Anita Gradin.

Après les réunions, le ministre de l'Expansion industrielle régionale et ministre d'État aux Sciences et à la Technologie, l'honorable Robert de Cotret, prendra la parole à un déjeuner qui réunira la délégation suédoise et des scientifiques, des ingénieurs et des gens d'affaires canadiens.

Le symposium sur la technologie, intitulé "Le progrès industriel par la science et la technologie: les cas de la Suède et du Canada", aura lieu à l'auditorium de l'Édifice Lester B. Pearson, 125 promenade Sussex, Ottawa, à 9 h le lundi 14 mars 1988. Il sera ouvert par le Roi Carl XVI Gustaf, et le ministre d'État (Sciences et Technologie) canadien, l'honorable Frank Oberle. Les principaux orateurs seront le Dr. Hans G. Forsberg, président de l'Académie suédoise des sciences et, le Dr. Larkin Kerwin, président du Conseil national de recherches du Canada.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada